Recursos Blog Periodistas Iniciar sesión Inscribirse Privacidad de datos Enviar un comunicado



Noticias

Productos

Contacto

Noticias en foco

Negocios y dinero

Ciencia y tecnología

Estilo de vida y salud

Política e interés público

Gente y cultura

Buscar Q

Ecopetrol Ecopetrol presenta su Formulario 20-F para el Año Fiscal 2020



NOTICIAS PROPORCIONADAS POR

Ecopetrol Ecopetrol SA → 9 de abril de 2021, 07:04 ET

COMPARTE ESTE ARTÍCULO











BOGOTÁ, Colombia , 9 de abril de 2021/ PRNewswire / - Ecopetrol SA (BVC: ECOPETROL) (" Ecopetrol / PRNewswire / - Ecopetrol SA (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) ("Ecopetrol") anunció hoy la presentación de su informe anual bajo el Formulario 20-F para el año fiscal que finalizó el 31 de diciembre. 2020 con la Comisión de Bolsa y Valores de EE. UU. (La "SEC").

Con la presentación de su informe anual bajo el Formulario 20-F, la Compañía cumple con sus obligaciones de presentación de informes ante la Comisión de Bolsa y Valores de EE. UU. (SEC), la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE), sus tenedores de bonos y prestamistas.

El informe anual incluye, entre otros, los estados financieros de Ecopetrol de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) adoptadas por el Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad que fueron auditados y certificados en cumplimiento del control interno sobre la información financiera por la firma auditora Ernst & Young Audit SAS para los años 2018, 2019 y 2020. Los inversionistas pueden recibir una copia impresa de Ecopetrol inversionistas @ ecopetrol El informe anual incluye, entre otros, los estados financieros de Ecopetrol de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) adoptadas por el Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad que fueron auditados y certificados en cumplimiento del control interno sobre la información financiera por la firma auditora Ernst & Young Audit SAS para los años 2018, 2019 y 2020. Los inversionistas pueden recibir una copia impresa de los estados financieros de Ecopetrol sin costo alguno, solicitándolo a inversionistas@ecopetrol.com.co.

El Formulario 20-F 2020 se puede encontrar en el siguiente enlace:

https://www.sec.gov/Archives/edgar/data/1444406/000110465921048256/0001104659-21-048256-index.htm

Ecopetrol Ecopetrol es la empresa más grande de Colombia y es una petrolera integrada que se encuentra entre las 50 más grandes del mundo y las cuatro más grandes de América Latina. Además de Colombia, donde genera más del 60% de la producción del país, opera en exploración y producción en Estados Unidos (Cuenca Pérmica y Colfo de México), Brasil y México. Ecopetrol opera la refinería más grande de Colombia. Ecopetrol, la mayor parte de la red de oleoductos y poliductos del país, está aumentando significativamente su participación en biocombustibles. Este comunicado de prensa contiene declaraciones relativas a perspectivas comerciales, estimaciones de resultados operativos y financieros, y Ecopetrol, la mayor parte de la red de oleoductos y poliductos del país y está aumentando significativamente su participación en biocombustibles. Este comunicado de prensa contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas comerciales, estimaciones de los resultados operativos y financieros y las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas son proyecciones y, por lo tanto, se basan únicamente en las expectativas de la administración sobre el futuro de la empresa y su acceso continuo al capital para financiar su plan de ventas. El logro de estas estimaciones en el futuro depende de su desempeño en determinadas condiciones de mercado, regulaciones, competencia, el desempeño de la economía y la industria colombianas, y otros factores; por lo tanto, están sujetos a cambios sin previo aviso.